

Pr Jean-Pierre Tourtier
Ecole du Val-de-Grâce
Brigade des sapeurs-pompiers de Paris

Acte de candidature au titre de membre du conseil d'administration de la SFMU

Cher(e)s collègues et ami(e)s,

Je vous remercie de bien vouloir examiner ma candidature aux fonctions de membre du conseil d'administration de la SFMU. Celle-ci s'inscrit dans la continuité de mon action au sein de la SFMU.

Dans la dynamique de développement de notre société savante, un certain nombre d'enjeux me tiennent particulièrement à cœur :

- Le développement de la recherche en médecine d'urgence, tant dans le domaine hospitalier que préhospitalier
- La rationalisation de la formation initiale des futurs DES de médecine d'urgence
- La formation initiale et continue par simulation
- Les conséquences pratiques de l'autonomisation de notre spécialité
- Le management des équipes par la qualité
- La valorisation des bonnes pratiques
- La défense du modèle français de médecine préhospitalière d'urgence
- Le partage de la connaissance concernant la prise en charge des victimes d'attentats

Un engagement fort et pérenne me lie à la médecine d'urgence tant sur un plan managérial, que scientifique et universitaire. Il m'amène aujourd'hui à solliciter vos suffrages pour défendre les valeurs de la médecine d'urgence.

Très amicalement

